
Morro D’Oro. Vigili del Fuoco: recuperato il corpo di un 62enne di
Notaresco

 

 Stasera,  intorno  alle
21:45, una squadra del Distaccamento dei vigili del fuoco di Roseto degli Abruzzi e una squadra del Nucleo sommozzatori
presso lo stesso Distaccamento, sono intervenute in località Piano Cesare nel comune di Morro D’oro per la ricerca di un
disperso.  Le  ricerche si  sono concentrate  sulla  superficie  di  un  lago artificiale  di  circa  5.000 metri  quadrati,  sul  bordo del
quale i Carabinieri di Notaresco avevano rinvenuto un’auto abbandonata di proprietà di un 62enne di Notaresco. Le ricerche
sono state agevolate dall’impiego di una colonna fari inviata sul posto dal Comando dei vigili del fuoco di Teramo, per
illuminare l’area dell’intervento.
Intorno alle 22:30 i vigili del fuoco hanno individuato il corpo dell’uomo affiorare sulla sulla superficie dello specchio d’acqua.
Subito  dopo i  sommozzatori  hanno provveduto  a  recuperarlo  e  portato  sulla  riva  dove è  stato  posto  a  disposizione
dell’autorità giudiziaria.
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Corropoli.  Vigili  del  Fuoco:  un  16enne  muore  in  un  tragico
incidente  stradale

Il mezzo incidentato

Stanotte, poco prima delle 24:00, una squadra di vigili del fuoco del Distaccamento di Nereto è intervenuta a Corropoli, in
via della Montagnola, a seguito di un tragico incidente stradale. Un’Alfa Romeo 147 diretta verso Corropoli, con alla guida un
ragazzo della zona, ha travolto un 16enne che stava spingendo a mano il proprio scooter che, in base a testimonianze
raccolte sul posto, sarebbe rimasto senza carburante. A seguito del violentissimo impatto il quindicenne è stato sbalzato
contro un’Opel Frontera in sosta a bordo strada. Sul posto è intervenuto il personale sanitario del 118 di Sant’Omero che,
dopo aver eseguito manovre di rianimazione, non ha potuto fare altro che constatare il decesso del giovane. I vigili del fuoco
hanno collaborato con il  personale sanitario  e provveduto a mettere in sicurezza i  mezzi  incidentati.  Sul  posto sono
intervenuti anche i Carabinieri di Alba Adriatica e Corropoli che hanno effettuato i rilievi dell’incidente e regolato il  traffico
veicolare.  Il  tratto  di  strada  è  rimasto  chiuso  al  traffico  per  consentire  le  operazioni  di  accertamento  delle  cause
dell’incidente.

Teramo.  Vigili  del  Fuoco:  intervento  per  l’incendio  di  2
autovetture.
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 Stanotte,  intorno alle  4:30,  una
squadra  dei  vigili  del  fuoco  del  Comando  di  Teramo  con  un’autopompa,  un  fuoristrada  con  modulo  antincendio  e
un’autobotte, è intervenuta in via Tirso a Teramo, per l’incendio di alcune autovetture in sosta. L’incendio ha avvolto
completamente una Citroen C5 e una Mercedes classe A, da cui, secondo alcune testimonianze, si sarebbero sviluppate le
fiamme.  A  causa  del  calore  prodotto  dall’incendio  sono  rimaste  danneggiate  altre  quattro  auto:  una  Fiat  Punto,  una  Ford
Focus, una Fiat 500 e un Fiat Doblò. Le auto erano parcheggiate a ridosso del marciapiede. I vigili del fuoco hanno spento
rapidamente le fiamme che hanno distrutto le due auto, evitando ulteriori danni alle altre auto interessate nell’incendio. Sul
posto sono intervenute due pattuglie dei Carabinieri e della Polizia di Stato di Teramo per gli adempimenti di competenza.

Mosciano  Sant’Angelo.  Carabinieri:  denunciata  una  donna  per
furto  e  ricettazione.

Piumoni
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Piumoni

I Carabinieri di Mosciano Sant’Angelo, dopo accurate indagini, hanno denunciato per furto aggravato la ladra seriale di
piumoni che negli ultimi mesi aveva preso di mira una lavanderia automatica del luogo. La donna, infatti, metodicamente si
recava nell’esercizio commerciale per verificare la presenza di eventuali capi di biancheria o vestiario dimenticati da clienti
distratti, impossessandosene dopo essersi accertata che non vi fossero occhi indiscreti nei paraggi. Questa mattina i militari
dell’Arma hanno perquisito la sua abitazione, rinvenendo così in un cassetto di un comò due dei piumoni il cui furto era stato
denunciato dalle rispettive proprietarie ai Carabinieri nei giorni scorsi. Per altri cinque piumoni sono in corso accertamenti
dei Carabinieri per risalirne ai proprietari, visto che la donna non ne ha saputo giustificare il possesso, e per questo motivo
oltre al reato di furto aggravato dovrà rispondere all’autorità giudiziaria anche di quello di ricettazione. I cittadini che
dovessero aver subito il furto di piumoni o di altri capi di biancheria o vestiario possono rivolgersi ai Carabinieri di Mosciano
Sant’Angelo per le verifiche del caso.

Montorio-Nerito-Tossicia-Castelli. Rendicontazione sociale di una
sperimentazione con Indire Piccole scuole Classi in rete .
L’8 giugno si  è svolta  on line la rendicontazione sociale di una sperimentazione con Indire Piccole scuole Classi in rete . I
bambini  e le bambine delle quattro scuole gemellate (Montorio-Nerito-Tossicia-Castelli) alla presenza di dirigenti scolastici e
sindaci hanno illustrato in maniera egregia tutte  le peculiarità della  sperimentazione .

Titolo della sperimentazione :Le piazze:i luoghi del cuore.

Dirigente scolastico Eleonora Magno. Docente referente della sperimentazione Simona Restauri. Animatore digitale della
sperimentazione Emilia Sansonetti
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I Docenti: Iovalone Liduina, Adele Di Matteo, Maria Biferi e Paola Picirilli



In un momento storico come quello che stiamo vivendo abbiamo proposto
un’attività  che  possa  restituire  ai  nostri  piccoli  alunni  il  senso  di
appartenenza e di identità verso dei luoghi simbolo del nostro territorio.
Scopriremo  le  piazze  come  luoghi  di  incontro  e  socializzazione”,
soprattutto  nel  passato,  attraverso  analisi  e  ricerca  .  Questo  progetto
costituisce un percorso per sollecitare la

naturale curiosità dei bambini riguardo l’ ambiente che li circonda,

per avviarli alla scoperta delle piazze dei loro paesi e di come , nel

passato, sono state utilizzate e vissute ; successivamente

costruzioni di ipotesi su come , dopo la pandemia, far rivivere sia

dal punto di vista sociale che economico questi luoghi.

 

 

Il modello CLASSI IN RETE poggia su un sistema che combina le interazioni
sociali  che  si  succedono  nella  classe  fisica  con  altre  che,  invece,
avvengono online attraverso specifici supporti  tecnologici ed attraversano
ruoli,  spazi  e  attività.  CLASSI  IN  RETE  può  assumere  differenti
configurazioni:
CLASSI IN RETE è un modello che punta alla progettazione della pratica
didattica condivisa . Il modello diviene parte integrante dell’attuazione di
differenti  forme di  curricola nella  piccola scuola,  consentendo di  superare
le difficoltà inerenti pluriclasse e isolamento attraverso situazioni arricchite
dall’uso delle TIC.
La classe come comunità di apprendimento. Un ambiente che favorisce la
collaborazione ed è caratterizzato da una dinamica di classe particolare in
quanto promuove il rispetto, il dialogo e l’aiuto reciproco.

“CAMBIAMO  –  CORAGGIO  ITALIA”,  SABATO  GIORNATA  NEL
TERAMANO FRA POLITICA E TERRITORIO – CON QUAGLIARIELLO,
BERARDINI E QUADRI TERRITORIALI
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copertina Strada facendo

Gaetano Quagliariello

Una  giornata  teramana  tra  politica,  territorio  e  futuro.  E’  quella
promossa per sabato 12 giugno da “Cambiamo”, il partito presieduto
da Giovanni Toti che ha tra i suoi vertici nazionali il senatore Gaetano
Quagliariello, per la prima volta anche sotto le insegne di “Coraggio
Italia”, l’aggregazione lanciata insieme al sindaco di Venezia Luigi
Brugnaro, che vede fra gli aderenti il deputato Fabio Berardini.
L’appuntamento  è  presso  il  convento  Sette  Fratelli  a  Mosciano
Sant’Angelo. Si inizia alle ore 16:30 con un incontro politico dal titolo
“Coraggio Abruzzo – Oltre la crisi: idee e progetti per la provincia di
Teramo”, al quale parteciperanno Quagliariello e Berardini e, fra gli
altri,  gli  esponenti  di  “Cambiamo”  Mimmo  Srour  (coordinatore
regionale),  Gianni  Chiodi  (membro  del  coordinamento  regionale,
presidente  emerito  della  Regione  Abruzzo),  Fabrizio  Valloscura
(coordinatore  provinciale  a  Teramo),  Beta  Costantini  (consigliere
provinciale).
A seguire, alle ore 18:00, verrà presentato il nuovo libro di Gaetano



Quagliariello, “Strada facendo – In cammino lungo i sentieri dell’Italia
di  mezzo” (editore  Rubbettino),  e  con l’occasione si  discuterà  di
“come trasformare il post pandemia in una occasione di rilancio delle
aree  interne”.  Dopo  l’introduzione  di  Pierangelo  Guidobaldi,
responsabile della fondazione Magna Carta in Abruzzo, dibatteranno
con l’autore il giornalista Paolo Di Mizio e lo storico Sandro Galantini. 

RICOSTRUZIONE  SISMA:  SOTTOSCRITTO  IL  PROTOCOLLO  DI
LEGALITA’-TUTELA LAVORATORI  E  SICUREZZA CANTIERI

Prefettura di Teramo

 

 

E’  stato  sottoscritto  questa  mattina,  presso  l’Auditorium del  Parco  della  Scienza  di  Teramo,  il  Protocollo  di  legalità,
predisposto dalla Prefettura nell’ambito della disciplina prevista dall’ art. 35 della Legge n. 229 del 15 dicembre 2016,
avente ad oggetto “interventi urgenti in favore delle popolazioni colpite dal sisma del 24 agosto 2016”.

Il  protocollo,  che è mirato a garantire sicurezza e legalità in tutte le  fasi  della  ricostruzione post-sisma attraverso il
monitoraggio, la prevenzione ed il contrasto delle principali criticità di settore, quali il lavoro nero o grigio, il dumping
contrattuale, i fenomeni elusivi,  l’evasione contributiva e i fenomeni infortunistici, è stato firmato alla presenza del Prefetto
di Teramo, Angelo de Prisco, del Direttore della Struttura di Missione Prevenzione e Contrasto Antimafia Sisma del Ministero
dell’Interno, Prefetto Carmine Valente e del Commissario Straordinario Ricostruzione Sisma 2016 On. Giovanni Legnini.

Hanno, altresì,  partecipato i  Sindaci dei Comuni del cratere, l’Assessore Regionale Pietro Quaresimale, e, in qualità di
sottoscrittori, il Presidente della Provincia dott. Diego Di Bonaventura e il Sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto.

Soddisfazione è  stata  espressa da tutti  i  firmatari  (Provincia,  Comune di  Teramo,  Ispettorato  Territoriale  del  Lavoro,  INPS,
INAIL, ASL, Ufficio Speciale per la Ricostruzione, Ater, ANCE, ANIEM, API, Cassa Edile, Confartigianato imprese, Confindustria,
C.N.A., Edil Cassa Abruzzo, Fillea C.G.I.L., Filca C.I.S.L., Feneal U.I.L.) che in un’ottica di collaborazione hanno evidenziato
come la sinergia che ha portato alla sottoscrizione del protocollo e che sarà alla base delle conseguenti attività operative è
destinata a garantire la legalità e la sicurezza sul lavoro quali interessi collettivi la cui integrità costituisce obiettivo comune
e primario dei soggetti pubblici e privati sottoscrittori.
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Il Sottosegretario di Stato alla Salute, Andrea Costa, in visita nella
sede centrale di Teramo dell’IZS dell’Abruzzo e del Molise
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È partita da Teramo la visita istituzionale in Abruzzo del Sottosegretario di Stato alla Salute, Andrea Costa, che ha fatto la
prima  tappa  a  Campo  Boario,  nella  sede  centrale  dell’Istituto  Zooprofilattico  Sperimentale  dell’Abruzzo  e  del  Molise.  Alla
visita hanno preso parte anche il Presidente della Regione Abruzzo Marco Marsilio e l’Assessore regionale alla Salute
Nicoletta Verì.

 

Accolto dalla Direzione e dai componenti  del CdA dell’Istituto, il  Sottosegretario ha sottolineato il  ruolo centrale delle
eccellenze  scientifiche  come  l’IZSAM  nel  contrasto  della  pandemia:  “Qui  siamo  in  un  Centro  che  è  un’eccellenza  delle
eccellenze, dove è stato fatto un grande lavoro diagnostico e sul sequenziamento del virus. Quello della ricerca è un aspetto
fondamentale sul quale dobbiamo investire ancora di più per far sì che eccellenze come l’Istituto di Teramo siano nella
condizione di lavorare ancora meglio, perché danno un contributo fondamentale anche per affrontare scenari futuri”.

Dopo l’incontro con gli organi di informazione il Sottosegretario
Costa ha visitato i laboratori di massima sicurezza destinati alla
diagnostica  di  Sars-Cov2,  il  reparto  Biologia  Molecolare  e
Tecnologie Omiche, sede del Centro di Referenza Nazionale per
Sequenze Genomiche di microrganismi patogeni, e il nuovo Data
Center.
 

“Poco meno di due mesi fa abbiamo avuto l’onore di ospitare il Ministro della Salute Roberto Speranza, che ha apprezzato
molto l’organizzazione e la varietà di attività del nostro Istituto. Ricevere oggi la visita del neo Sottosegretario di Stato
Andrea Costa  è  un ulteriore  riconoscimento  del  lavoro  svolto  ogni  giorno,  su  più  fronti,  dalle  donne e  dagli  uomini
dell’Istituto. Ed è questo che mi rende più orgoglioso. Ricordo anche che il Sottosegretario Costa ha la delega alla sicurezza
alimentare che è un ambito nel quale siamo decisamente impegnati” ha dichiarato il DG dell’IZSAM Nicola D’Alterio, “ci
siamo spesi con tutte le nostre forze nel contrasto alla pandemia da Sars-Cov2, continuando a portare avanti progetti e
ricerche internazionali per essere pronti ad affrontare le sfide del futuro. Tutto il personale – da chi si occupa direttamente di
ricerca e diagnostica, alle diverse figure professionali di supporto all’attività scientifica – ha mostrato e continua a mostrare
un senso di responsabilità altissimo, senza mai risparmiarsi per l’obiettivo primario di tutti noi: garantire la salute pubblica”.

 



Teramo.  Saluto  di  commiato  del  Comandante  della  Legione
Carabinieri “Abruzzo e Molise” Generale di Brigata Carlo CERRINA
Questa mattina, presso la Caserma “Raffaele Porrani”, sede del Comando Provinciale Carabinieri di
Teramo, il Generale di Brigata Carlo Cerrina, Comandante della Legione Carabinieri “Abruzzo e
Molise”, in occasione del suo imminente trasferimento al Comando della Legione Allievi di Roma,
ha incontrato il Comandante Provinciale Colonnello Emanuele Pipola con una rappresentanza di
militari, per portare il suo saluto di commiato.
Il Generale Cerrina ha espresso il proprio plauso per i risultati conseguiti in questi tre anni di
permanenza al comando della Legione Carabinieri, esprimendo ai militari presenti stima e
gratitudine profonde per il loro operato in questa provincia, in particolare per il grande impegno
profuso a sostegno della popolazione nel corso dell’emergenza pandemica.

Generale di Brigata Carlo CERRINA

Generale di Brigata Carlo CERRINA
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Generale di Brigata Carlo CERRINA

A seguire si è tenuta una breve ma intensa cerimonia nella quale il Generale Cerrina ha consegnato
le seguenti onorificenze e ricompense ai militari in servizio in questa provincia:
Medaglie Mauriziane1
: ai Luogotenenti C.S. Luigi COLAZZO, Paolo DI DONATO, Giuseppe
Massimo TALAMO e Adriano DI FURIA;
Encomio Semplice del Comandante del Comando Carabinieri per la Tutela Ambientale al Maggiore
LUIGI VAGLIO, attuale Comandante della Compagnia Carabinieri di Teramo, con la seguente
motivazione: “Comandante di Nucleo Operativo Ecologico, evidenziando professionalità e
pregevole acume investigativo, dirigeva e coordinava personalmente complessa attività di indagine
1 La ‘Medaglia Mauriziana per merito militare di 10 lustri’ è stata istituita nel 1839 dal re Carlo Alberto per gli Ufficiali
già decorati dell’Ordine dei Santi Maurizio e Lazzaro.
Nel dopoguerra è stata svincolata dall’Ordine Mauriziano, rimasto nelle mani di Casa Savoia, ed è stata estesa ai
Sottufficiali, assumendo il nome di ‘Medaglia Mauriziana al Merito di 10 lustri di carriera militare.
L’onorificenza viene concessa dal Presidente della Repubblica a Ufficiali e Sottufficiali delle Forze Armate e Corpi
Armati dello Stato, al compimento di 50 anni di servizio utile, lodevolmente prestato.
Si tratta della più prestigiosa onorificenza attribuita alla carriera militare. La concessione, infatti, non solo è subordinata
al trascorrere dei dieci lustri di servizio, ma presuppone il fondamentale requisito della “meritevolezza” del percorso
professionale..
che, a seguito di un copioso recapito di idrocarburi nel depuratore dell’area industriale di
Viggiano (PZ), consentiva di individuare una perdita di greggio nelle falde sotterranee, con
contestuale compressione delle matrici ambientali di circa 26mila MQ di suolo e sottosuolo,
proveniente dall’impianto petrolifero C.O.V.A. (Centro Olio Val d’Angri) di ENI in Viggiano.
L’indagine, conclusasi con l’arresto degli Amministratori Delegati, l’emissione di 4 provvedimenti
di sospensione dai Pubblici Uffici ed il deferimento di 13 persone per i reati di disastro ed
inquinamento ambientale e reati contro la Pubblica Amministrazione, riscuoteva l’unanime plauso
delle Autorità e dell’opinione pubblica, conferendo così maggio prestigio al Reparto ed
all’Istituzione – Viggiano (PZ) febbraio 2017 – maggio 2019”.
Encomio Semplice ai seguenti militari del Nucleo Operativo e Radiomobile della Compagnia di
Giulianova e della Stazione Carabinieri e della Stazione Carabinieri di Roseto degli Abruzzi: Mar.
Magg. (ora Luogotenente) Vincenzo CANDELA, Vice Brigadiere Antonio TULLII, Appuntato
Scelto Carlo PIAZZOLLA e Carabiniere Valeria PAPARELLA, con la seguente motivazione:
“Addetti ad Aliquota Operativa di NORM di Compagnia e di Stazione Carabinieri, evidenziando
elevata professionalità, spiccato acume investigativo e alto senso del dovere, coordinavano e
partecipavano a complessa e articolata attività investigativa tesa ad individuare i responsabili di
un attentato esplosivo ai danni di un ristorante, che aveva destato particolare allarme sociale nella
popolazione di Roseto degli Abruzzi. L’indagine si concludeva con l’esecuzione di ordinanza di



custodia cautelare in carcere nei confronti di tre persone tra cui l’esecutore materiale, nonché con
il deferimento di un quarto soggetto, tutti ritenuti responsabili, a vario titolo, in concorso tra loro,
di tentata estorsione aggravata dal metodo mafioso, fabbricazione e detenzione illegale di esplosivi
e turbata libertà dell’industria o del commercio. L’operazione riscuoteva ampi consensi
nell’opinione pubblica e il plauso delle Autorità, contribuendo ad esaltare il prestigio
dell’Istituzione. – Province di Teramo e Napoli, 5 febbraio – 19 maggio 2020”.
Nella stessa mattinata il Generale Cerrina, accompagnato dal Colonnello Pipola, si è recato presso le
sedi delle autorità civili ed ecclesiastiche della provincia di Teramo (Prefetto, Sindaco del capoluogo,
Procuratore della Repubblica, Rettore dell’Università e Vescovo) per porgere il saluto di commiato.
All’alto Ufficiale le autorità hanno formulato gli auguri per il nuovo prestigioso incarico che si accinge a
ricoprire, rivolgendogli parole di apprezzamento e ringraziamento per il servizio reso dai Carabinieri.

Ordine  Architetti,  Pianificatori,  Paesaggisti  e  Conservatori  della
provincia  di  Teramo.  Eletto  nuovo Consiglio.

Ordine Architetti, Pianificatori, Paesaggisti e Conservatori della
provincia di Teramo. Eletto nuovo Consiglio.

Le votazioni per il rinnovo del Consiglio dell’Ordine degli Architetti
PPC della provincia di Teramo, per il quadriennio 2021/2025, concluse in
data 07-06-2021, hanno portato all’elezione dei seguenti consiglieri:

Sezione A

NATALI OMBRETTA con voti 185

POMPONI LUANA con voti 168

VALLESE GIUSTINO con voti 168

ROMANI SABRINA  con voti 161

TARASCHI PAOLO con voti 161

TUCCI PASQUALE con voti 155
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LUCIDI PRESSANTI MARCO  con voti 150

CALCAGNOLI MELISSA con voti 144

VAGNOZZI LUIGI con voti 138

PIROCCHI MAURIZIO SABATINO con voti 135

Sezione B (junior)

ARETUSI VALERIA con voti 177

Il nuovo Consiglio entrerà in carica dal 01 luglio prossimo e, in prima
riunione, eleggerà al suo interno le figure del presidente, del
segretario e del tesoriere e dell’eventuale vicepresidente.

L’attuale presidente dell’Ordine, Arch. Raffaele Di Marcello, dichiara
“Ringrazio le colleghe e i colleghi che si sono messi in gioco per
portare avanti l’istituzione ordinistica, in momento delicato per la
professione e per la società tutta. Auguro ai neo eletti un buon lavoro
con la certezza di lasciare l’Ordine in ottime mani. Approfitto per
ringraziare i consiglieri uscenti e, in particolare, il segretario Arch.
Stefania di Sabatino, il tesoriere Arch. Angela Mascia, i vicepresidenti
Arch. Francesca Garzarelli e Arch. Gabriele Esposito, per il costante
supporto in questi quattro anni, caratterizzati da difficoltà oggettive
che, però, ci hanno permesso di focalizzare gli obiettivi essenziali
della nostra professione e guardare al futuro con rinnovato entusiasmo”.


